

## **Menutup Tahun 2020 dengan Gemilang, Elnusa Petrofin Raih Penghargaan Bergengsi dari BPH Migas**

**Jakarta, 30 Desember 2020** – PT Elnusa Petrofin (EPN) anak perusahaan PT Elnusa Tbk (Kode Saham Emiten: ELSA) menutup tahun 2020 dengan berbagai pencapaian di tengah Pandemi COVID-19. Atas upaya kinerja terbaik yang ditorehkan, Elnusa Petrofin berhasil memperoleh beberapa penghargaan bergengsi pada kuartal 4 di tahun ini dari berbagai institusi ternama di Indonesia.

Pada November 2020 kemarin, Elnusa Petrofin memboyong dua penghargaan Anugerah Humas Indonesia (AHI) untuk kategori Anak BUMN Terpopuler di Media Digital 2020 dan Kategori Pemimpin Anak BUMN Terpopuler di Media Digital 2020 dari Media Humas dan Media Public Relation Indonesia Group. Sebagai penerima penghargaan ini, PT Elnusa Petrofin bersanding dengan anak Perusahaan BUMN lainnya termasuk di Pertamina Group.

Jelang akhir tahun 2020 ini, Elnusa Petrofin raih penghargaan Badan Pengatur Hilir Minyak dan Gas Bumi (BPH Migas) sebagai salah satu perusahaan yang termasuk dalam kategori “5 Badan Usaha Terpatuh Bidang Bahan Bakar Minyak (BBM)”. Penghargaan ini diselenggarakan pada 8 Desember 2020 lalu dan juga sebagai puncak perayaan BPH Migas yang ke 17 Tahun.

Penghargaan Terpatuh ini diukur berdasarkan Kepatuhan terhadap Pembayaran Iuran Badan Usaha BBM. Atas perolehan penghargaan ini menjadi bukti nyata atas kontribusi Elnusa Petrofin dalam program BBM 1 Harga. Khususnya dengan distribusi Elnusa Petrofin yang mendukung Pertamina (Persero) dalam pemenuhan kebutuhan energi masyarakat sampai ke wilayah Terdepan, Terluar, Tertinggal (3T).

Direktur Utama PT Elnusa Petrofin, Haris Syahrudin mengatakan “Tahun 2020 menjadi tahun yang sangat berharga karena penuh pembelajaran dan perjuangan bagi hampir seluruh Industri, termasuk kami di Elnusa Petrofin. Pandemi COVID-19 membuat kami harus terus memacu kreatifitas, inovasi dan kinerja kami baik dari segi internal maupun external perusahaan. Alhamdulillah kami selalu berupaya maksimal dalam menjaga dan meningkatkan performa perusahaan maupun aspek-aspek lain yang menyertai. Alhamdulillah jika ikhtiar apa yang telah kami lakukan sepanjang tahun 2020 mendapatkan apresiasi dari pihak Eksternal dari segi inovasi, kepedulian lingkungan dan masyarakat, serta kepatuhan terhadap regulasi pemerintah”, ujar Haris.

Haris menambahkan “Penghargaan yang diterima oleh PT Elnusa Petrofin dalam kaitannya dengan BPH Migas ini tentunya menjadi apresiasi bagi seluruh insan Elnusa Petrofin di seluruh Indonesia yang telah mencurahkan segenap upaya terbaik dalam menjalankan pekerjaannya. Atas berbagai penghargaan yang telah diraih, semoga ini menjadi semangat baru bagi Elnusa Petrofin dalam menjalankan amanah dan juga bekal utama dalam menyongsong tahun 2021 yang lebih baik”.

Dr. Ir. M. Fanshurullah Asa. MT selaku Kepala BPH Migas mengatakan “Keluarga besar BPH Migas mengucapkan selamat dan memberikan apresiasi kepada Elnusa Petrofin yang berdasarkan hasil evaluasi, Elnusa Petrofin menjadi salah satu yang terbaik dalam pelaporan dan pembayaran kepada BPH Migas. Harapan kami dalam tahun-tahun mendatang, Elnusa Petrofin dapat lebih meningkatkan lagi kinerjanya sehingga terus menjadi salah satu perusahaan yang menjadi andalan dalam keluarga besar Pertamina Grup”.

**Tentang PT Elnusa Petrofin (EPN)**

*Elnusa Petrofin ("EPN") didirikan di Jakarta pada tanggal 5 Juli tahun 1996. EPN adalah anak perusahaan dari PT Elnusa Tbk, dimana PT Elnusa Tbk sendiri merupakan Anak Perusahaan PT. Pertamina (Persero). PT Elnusa Petrofin bergerak di bidang jasa logistik dan distribusi BBM , terutama Jasa Transportasi BBM, Energy Storage Management (Fuel, Gass, Aviation), Industry and Marine Fuel, Lubricant dan Chemical Integrated Service. Elnusa Petrofin merupakan salah satu ujung tombak Pertamina untuk menyalurkan BBM PSO (public service obligation) dan BBM Satu Harga ke seluruh penjuru Nusantara.*

**Informasi lebih lanjut mengenai PT Elnusa Petrofin**

Website : [www.elnusapetrofin.co.id](http://www.elnusapetrofin.co.id)  
Official Instagram account : @elnusapetrofinofficial  
Official LinkedIn Page : Elnusa Petrofin  
Youtube Official : Elnusa Petrofin Official

**Narahubung:**

Putiarsa Bagus Wibowo (**Arsa**)  
*Coporate Communications Head*  
Mobile: 0811878057 (WA/Telp)  
Graha Elnusa 14<sup>th</sup> Floor,  
Jl. T.B. Simatupang Kav 1B, Jakarta Selatan 12560